

Assemblée du 11 septembre 2012

Lors de cette rencontre, nous avons parlé de l'initiative « Pour un revenu de base inconditionnel » et avons décidé de demander au Comité s'il était possible que le Graap-Association se positionne sur ce sujet et suivant la décision, que nous nous mobilisions pour ce projet.

Nous avons aussi abordé la difficulté que nous rencontrons tous à nous poser comme acteur d'un projet commun et non pas comme une entité négligeable. Comment se sentir en équivalence, que ce soit avec son médecin, son épouse ou son employeur. Comment faire une demande qui puisse être entendue et obtenir une réponse qui nous satisfasse. Lorsque l'on n'obtient pas satisfaction, on se sent souvent impuissant à faire changer les choses et devant la difficulté, on a tendance à se replier sur soi, à se refermer et ... renoncer à faire valoir son avis, ou sa demande.

Wouhah ! quel sujet passionnant ! Du reste, pour notre prochaine rencontre du 9 octobre, nous allons continuer cette discussion. En plus, pris par les échanges, nous avons reporté l'élection du second lien.

*Madeleine*